## op-online.de

Datum: 21.05.2009 - 18.29 Uhr

Quelle: http://www.op-online.de/nachrichten/frankfurt-rhein-main/flugplatz-

buergerentscheid-308508.html

## Flugplatz: Ja zum Bürgerentscheid

Egelsbach - Auch die Egelsbacher Bürger dürfen am Tag der Bundestagswahl darüber entscheiden, ob die Kommune ihre Anteile am Flugplatz verkaufen kann oder behalten muss. Von Markus Schaible



© pixelio

Auch die Egelsbacher Bürger dürfen am Tag der Bundestagswahl darüber entscheiden, ob die Kommune ihre Anteile am Flugplatz verkaufen kann oder behalten muss.

Eine knappe Woche nach den Langener Stadtverordneten gaben gestern Abend die Egelsbacher Kommunalpolitiker ebenfalls grünes Licht für einen Bürgerentscheid. Damit entscheidet sich am 27. September, ob die Firma NetJets mehr als die 79,54 Prozent der Anteile der Hessischen Flugplatz GmbH übernehmen kann, die sie seit März hält. Egelsbach hält noch 11,02 Prozent der Anteile, Langen 9,44. Beide Kommunen waren vom Hessischen Verwaltungsgerichtshof daran gehindert worden, diese zu verkaufen, so lange die Bürgerentscheide nicht durchgeführt wurden. Die Initiatoren der Bürgerbegehren erhoffen sich mehr Einfluss auf die Entwicklung des größten deutschen Verkehrslandeplatzes, wenn NetJets nicht alleiniger Eigentümer ist. Die Gemeindevertretung bleibt allerdings bei ihrer Ansicht, dass ein Verkauf die beste Lösung für Egelsbach wäre – nur die Grünen sehen dies anders.